

Gastein



Sanfter Winter in Gastein Von Pferdeschlittenfahrten und Schneeschuhwanderungen

Das Gasteinertal ist nicht nur ein Paradies für Skifahrer. Auch abseits der Piste hat das Tal in der traumhaften Bergwelt der Hohen Tauern viel zu bieten: Das Spektrum reicht von, Schneeschuhwanderungen, Eislaufen, Pferdeschlittenfahrten, Rodeln oder Reiten, bis zum Eisklettern.

Für aktive Wintersportler bietet das Tal über 45 km Langlaufloipen, die von Dorfgastein bis ins hochalpine Sportgastein reichen und in den verschiedensten Kulissen wie bei Flutlicht im Kurpark oder in der ruhigen Bergwelt im Angertal gespurt werden.

Als ein sanfteres Ausdauertraining stellt sich das Schneeschuhwandern dar. Hierzu verwendet man zwei moderne Schneeschuhe und Stöcke und wandert durch die tiefverschneite Landschaft. Jeden Dienstag finden geführte Schneeschuhwanderungen statt, bei denen man von einem Fachmann in die alte Tradition eingewiesen wird. Ein besonderes Erlebnis ist auch der Schneeschuhtrail in Dorfgastein, der über 2 Stunden vom Fulseck zur Mittelstation führt.

Wer es ein bisschen gemütlicher angehen will, kann sich von einer Pferdekutsche durch die Seitentäler Gasteins ziehen lassen oder eine der Naturrodelbahnen hinunter rodeln. Kleine Gäste können sich auf dem Eislaufplatz austoben oder beim alljährlichen Schlittenhunderennen die Tiere der Musers bestaunen. Für gigantische Ausblicke sorgt Europas höchstgelegene Hängebrücke am Stubnerkogel.

Pressekontakt:

Stephanie Gschwandtner
Gasteinertal Tourismus GmbH
T: +43 (0) 6432 3393-113
presse@gastein.com
www.presse.gastein.com